8.0 REFERENCES
Projet de loi C-13, la Loi canadienne sur l'évaluation environnementale, juin 1992.

AGENCE CANADIENNE D’EVALUATION ENVIRONNEMENTALE. Enoncé de politique
opérationnelle - Utilisation de ’examen préalable par catégorie aux termes de la Loi
canadienne sur 1’évaluation environnementale, juin 2000.

CANADIAN PIPELINE WATER CROSSING COMMITTEE (CPWCC). Watercourse
Crossings, 2e édition, Calgary, 1999.

CONOR PACIFIC ENVIRONMENTAL TECHNOLOGIES INC. Model Class Screening Report
for Routine Projects within the Town of Banff and Proximate Outlying Areas, mars 1998.

MINISTERE DES PECHES ET DES OCEANS. Direction de I’habitat et de la mise en valeur.
Model Class Screening Report for Routine Fish Habitat Restoration and Enhancement Projects
in British Columbia and the Yukon, février 2000.

MINISTERE DES PECHES ET DES OCEANS. Direction de la qualité des eaux, Direction de la
gestion des habitats, Direction des péches. Canadian Guidelines for the Protection of Fish and
Fish Habitat During Bridge Maintenance Operations in British Columbia, janvier 1991.

MINISTERE DES PECHES ET DES OCEANS ET RESSOURCES NATURELLES
MANITOBA. Manitoba Stream Crossing Guidelines for the Protection of Fish and Fish
Habitat. Winnipeg (Manitoba), ministére des Péches et des Océans, ministére des Ressources
naturelles, 1996. :

GROUPE DE TRAVAIL SUR LA STRATIFICATION ECOLOGIQUE. 4 National Ecological
Framework for Canada. Ottawa/Hull, Agriculture et Agroalimentaire Canada (Direction générale
de la recherche), Centre de recherches sur les terres et les ressources biologiques et
Environnement Canada (Direction générale de 1’état de I’environnement, Direction de I’analyse
des écozones), 1996.

ENVIRONNEMENT CANADA. Narative Descriptions of Terrestrial Ecozones and Ecoregions
of Canada.

BUREAU FEDERAL D’EXAMEN DES EVALUATIONS ENVIRONNEMENTALES ET
BUREAU DE L’ENVIRONNEMENT D’AGGRICULTURE ET AGROALIMENTAIRE
Canada. The Responsible Authority’s Guide to the Canadian Environmental Assessment Act,
janvier 1995.

MACMILLAN, D., Protection and Restoration of Fish Habitat, avec la collaboration de G.
McPhail et de R. Baker, Winnipeg, région du Centre et de 1’ Arctique du ministére des Péches et
des Océans, 1992.

Model Class Screening Report for Bridges in New Brunswick, troisieme ébauche, aofit 2000.

-60-



